

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	9
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/ Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah: BPK

## Bupati Rencanakan Pegiat UMKM Jadi Anggota BPJS Ketenagakerjaan

<http://kudusnews.com/main/read/1/news/1663/bupati-rencanakan-pegiat-umkm-jadi-anggota-bpjs-ketenagakerjaan>

KUDUS - Bupati Kudus H.M. Tamzil menyebut pekerjaan rumah pemerintah Kudus saat ini adalah menjadikan pelaku sektor informal seperti pegiat UMKM agar dapat menjadi anggota Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan. Hal ini disampaikan saat membuka sosialisasi program jaminan sosial ketenagakerjaan bersama anggota VI BPK Republik Indonesia Prof. Harry Azhar Azis, dan anggota komisi XI DPR RI Fathan Subchi di Hotel Griptha, Kamis (21/3).

Selama ini, Universal Health Coverage (UHC) Kudus sudah mencapai 95 persen. Namun, bupati merasa kurang apabila jaminan warga Kudus masih pada sektor kesehatan. H. M. Tamzil meminta bantuan kepada pejabat terkait agar bisa mewujudkan jaminan resiko pekerjaan, kecelakaan, hari tua dan pensiun untuk pegiat UMKM. "Saya meminta izin pada pejabat terkait dan BPK agar APBD diperbolehkan untuk membiayai BPJS Ketenagakerjaan bagi pegiat UMKM, sehingga pada saat audit keuangan tidak ada masalah," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, H. M. Tamzil juga mempromosikan salah satu programnya yakni santunan kematian satu juta rupiah yang dapat cair dalam waktu sehari bagi warga Kudus yang kurang mampu. Menurutnya, jika warga yang kurang mampu telah menjadi anggota BPJS Ketenagakerjaan melalui bantuan pemerintah kabupaten, ahli waris tak hanya menerima santunan sebesar satu juta rupiah, tapi juga memperoleh santunan sebesar 24 juta rupiah.

Selain itu, apresiasi setinggi-tingginya disampaikan bupati Kudus kepada BPJS Ketenagakerjaan yang selalu semangat dalam mensosialisasikan manfaat keanggotaan BPJS Ketenagakerjaan secara door to door ke dinas maupun ke pihak swasta. Bupati juga bercerita bahwa pihaknya turut serta mensosialisasikan manfaat keanggotaan BPJS Ketenagakerjaan di sembilan kecamatan di Kudus. "Kami ikut mensosialisasikan keanggotaan BPJS dan warga pun telah mendapatkan manfaatnya," tuturnya.

Kedepan, H.M. Tamzil meminta kinerja BPJS Ketenagakerjaan lebih dimaksimalkan lagi dalam menyejahterakan anggotanya. "Kami berharap agar fasilitas dan kebijakan BPJS Ketenagakerjaan lebih baik lagi dan menjangkau hingga masyarakat bawah," harapnya.